

CONSTRUCCIÓN DEL COMPLEJO HOSPITALARIO DIGITAL REGIONAL COCHABAMBA



Con el objetivo de proyectar la “CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO Y MODERNO COMPLEJO HOSPITALARIO DIGITAL” para la Regional Cochabamba; la Administración Regional convocó a una reunión de coordinación, en primera instancia la Dra. Jenny Magne, Administradora Regional, hizo un breve resumen sobre los antecedentes, para poder lograr la construcción del Complejo Hospitalario.



Mencionó que el 13 de abril del 2017, se inició la regularización y saneamiento de los predios de Hospital Obrero N° 2 y terrenos de la Regional Cochabamba, migrando la misma al 2018, después de presentarse varios memoriales a la Alcaldía Municipal del Cercado para la condonación de una deuda que ascendía a más de 2 millones de Bolivianos, por concepto de multas en relación a impuestos y falta de regularización de los predios.

Durante la mencionada gestión, en la cual la Dra. Magne era representante legal del C.N.S., el ex-alcalde José María Leyes mediante Resolución 156/2017 condona dicha deuda. A partir de ello, con la documentación saneada de nuestra institución podía proceder a la elaboración de la construcción de un nuevo complejo Hospitalario, sin embargo por el lapso de dos años, ninguna autoridad realizó las gestiones para elaborar dicho proyecto, cuyo único fin es de brindar una atención con calidad a la población asegurada y beneficiaria.

Posteriormente, las diferentes jefaturas realizaron intervenciones técnicas para contribuir en la elaboración de este importante proyecto, finalmente de manera consensuada y de acuerdo a indicadores de Gestión Hospitalaria, se determinó que el proyecto a ejecutarse será un COMPLEJO HOSPITALARIO DIGITAL de 600 camas.

